

Süße Weihnachtszeit in Hornow



Die Schokoladenseite der Weihnacht ist in diesen Tagen in der Confiserie Felicitas in Hornow zu bewundern. Schokoladenprodukte in mehr als 800 Motiven sind hier zu finden – und ständig kommen neue hinzu. In diesem Jahr sind beispielsweise Pralinen mit Spekulatiusgeschmack und Lebkuchengewürz sowie Baumbehang neu entwickelt worden. Marie und Johannes – den Kindern der Geschäftsführer Peter Bienstman und Goedele Matthyssen - hat es aber dieser süße Weihnachtsmann besonders angetan. Die Schokoladenspezialitäten werden nach traditionellem belgischem Vorbild in Handarbeit veredelt und hergestellt. Foto: Martina Arlt/mat1
Foto: Martina Arlt/mat1